

paroisse pendant un quart de siècle, mais comment oublier celui qui a fait germer ce que nous contemplons et qui perdant ce temps a été la personnification vivante du bon Maître ? Réunissons dans une même pensée de reconnaissance le bienfaiteur du ciel et celui de la terre, et, témoins attendris et joyeux de ces belles fêtes, formons des vœux pour que le pasteur aimé vive longtemps encore.

Après la messe, M. Mireault, un citoyen à cheveux blancs, lut avec une vive émotion une adresse dont nous regrettons, faute d'espace, de ne pouvoir donner que des fragments: "Si nous jetons un regard sur le passé, que voyons-nous ? Une humble bâtisse servant de demeure à Dieu et à son ministre; une paroisse naissant dans la pauvreté et devenue l'une des plus belles et des plus florissantes de la Province. Que d'énergie ! Que de travail ! Que de volonté il vous a fallu pour mener à bien toutes vos entreprises ! Une œuvre était à peine terminée qu'il en surgissait une autre. — Mais si l'homme s'est dépensé, le prêtre ne s'est pas ménagé et n'a reculé devant aucun obstacle pour sauver les âmes qui lui étaient confiées. Vous avez été le bon pasteur qui dirige ses brebis en lieux sûrs, les surveillant d'un œil attentif et toujours prêt à courir au secours de celles qui semblaient s'égarer ou s'éloigner du troupeau."

Comme cadeau de fête et comme gage de la reconnaissance et de dévouement des paroissiens M. Mireault pria M. le curé d'agréer deux riches candélabres, destinés à être placés chaque côté de l'autel.

Après une touchante réponse, empreinte d'une vive reconnaissance pour ses chers et dévoués paroissiens et entremêlée de considérations pratiques sur l'œuvre du quart de siècle écoulé, le jubilaire remercia le prédicateur du jour et se dirigea vers l'autel où il entonna le *Te Deum*.

Ad multos et faustissimos annos !

DING ! DANG ! DONG !

— Le Concile plénier s'est terminé avec grande solennité le jour de la Toussaint. Il porte le nom officiel de *Premier Concile plénier de Québec*.

— La Rde Mère Martin de l'Assomption, supérieure générale des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie de Montréal, visite actuellement les maisons de sa communauté dans le diocèse.

— L'hon. P.-E. Lessard, député canadien-français, vient d'être appelé à faire partie du ministère provincial de l'Alberta comme ministre sans portefeuille.

— Le R. P. Colomban, provincial des Franciscains de Montréal, et le R. P. Martin sont passés à St-Boniface le 7 novembre en route pour Edmonton.